

Jungen 15 Kreisklasse

TuS 1912 Obertiefenbach : TTC Lindenholzhausen
Freitag, 26.01.2024, 17:30 Uhr

TuS 1912 Obertiefenbach baut Siegesserie in Jungen 15 Kreisklasse aus

Im Spiel der Jungen 15 Kreisklasse traf der TuS 1912 Obertiefenbach am Freitag, den 26. Januar im 13. Saisonspiel auf den TTC Lindenholzhausen. Die Gastgeber behielten bei ihrem 8:2-Erfolg die Punkte in weniger als 2 Stunden dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 24:12 zeigt, wie klar es letztlich war. Eine makellose Leistung mit jeweils zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigten an diesem Tag Heymann und Heymann.

Mit dem Eröffnungsdoppel ging es los. Recht kurzen Prozess machten Heymann / Heymann beim 11:8, 11:5, 11:4 mit Sahl / Hain. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Anastasia Nikabadze wurden Samuel Enkirch dagegen unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Anton Heymann gewann hingegen sein Spiel gegen Justus Sahl eher ungefährdet und anhand der TTR-Werte nicht überraschend, in drei Sätzen. Das Zwischenergebnis zeigte zu diesem Zeitpunkt nun ein 2:1. Es dauerte eine Weile, bis Jakob Heymann sein 3:2 gegen Marlon Hain unter Dach und Fach hatte. Beim folgenden 3:0-Erfolg gegen Charlotte Eberhardt zeigte Anton Heymann seiner Gegnerin die Grenzen auf. Das war ein souveräner Sieg. Beim wenig später folgenden 9:11, 11:6, 11:9, 12:10-Erfolg gegen Justus Sahl kam Jakob Heymann nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Beim Stand von 5:1 ging es nun mit dem siebten Spiel des Tages weiter. Samuel Enkirch gelang es dann Charlotte Eberhardt zu bezwingen – das extrem enge Duell endete erst im Entscheidungssatz, so dass er das Match trotz ursprünglicher Außenseiterrolle sensationell gewinnen konnte. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Heimteam auf der Habenseite. Anton Heymann besiegelte im Anschluss mit einem 3:1 gegen Marlon Hain einen Punkt für sein Team. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Nach diesem Einzel steht Heymann somit bei 22 Siegen und 8 Niederlagen seit Beginn der Serie, während die Bilanz von Hain ein 10:9 ausweist. Keinen Punkt beisteuern konnte Samuel Enkirch im Spiel gegen Justus Sahl, das 0:3 verloren ging. 7:2 hieß damit der letzte Zwischenstand vor dem finalen Spiel. Jakob Heymann machte indessen mit Anastasia Nikabadze beim 3:0 ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach diesem Sieg der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 10.02.2024 gegen den TuS Neesbach, während der TTC Lindenholzhausen am 28.01.2024 gegen den Tischtennisclub Elz III antritt.

Statistik:

TuS 1912 Obertiefenbach

Doppel: Heymann / Heymann 1:0

Einzel: J. Heymann 3:0, A. Heymann 3:0, S. Enkirch 1:2

TTC Lindenholzhausen

Doppel: Sahl / Hain 0:1

Einzel: J. Sahl 1:2, M. Hain 0:2, A. Nikabadze 1:1, C. Eberhardt 0:2